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 コンサルティングは高くつくのでは？ 
 どうして異業種に対応できるのですか？ 
 ロジック・ゼネラリストとはどんな人？ 
 専門的な技術問題を解決できますか？ 
 低コストでのソフト開発はできますか？ 
 ISO は必要ですか？ 
 専属契約とスポット契約ではどちらが得？ 
 予算があまりなくても引き受けて貰えますか？ 
 どんな専門的なシステムでも組めますか？ 
 ソフト開発の納期は早いですか？ 
 大企業、中小企業のどちらが主ですか？ 

 

 

 

信頼と創造力で企業の未来を拓く！ 

 
 

 マイテックは派遣業者ですか？ 

  

 

 

 



 
 
 

 マイテックは派遣業者ですか？ 
 
 
 
 
 
 
 
           
           
           
           
           
           
           
     
 
 

 コンサルティングは高くつくのでは？ 
 
 
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
  

 

マイテックさんは 
人材の派遣業者さんですか？ いいえ、派遣業者では 

ありません。直接、企業様

を支援致しております。 

 

コンサルタントを雇うと、 
高い報酬を支払わなければ 
いけないから、考えるなぁ～。 

高度アウトソーシングと

しての導入ですから、 
管理職者を採用するより 
経費は掛かりません。 

 直接、業務を委託させて頂きますから、最初から最後まで責任を持って対応しております。 
また案件に応じて、お客様のご要望により弊社が紹介したパートナーが入る場合も、必ず弊社が

同席します。 
 
※ パートナーとは、特許関係の弁理士、プログラムソース開発のソフトハウス、デザイン関係

のデザイナーなどのパートナー等を指します。 

 別冊「高度アウトソーシングご検討書」巻末の 19 ページをごらん戴ければ、管理職を雇用され

るよりも格安で、高度な業務を遂行することが出来ます。中小企業におかれましては、管理職の方

は、日常は一般社員と同じスキルの仕事をこなして手伝っており、時に高度な仕事をなされている

という現実がありますから、多くの管理職を雇用することは人件費負担が大きくなります。 
従いまして、弊社に委託できる高度なスキルを要する仕事は委託された方がコストを下げられます。

パート採用と同じ程度の

コストから、ご要求に応

じてご検討戴けます。 
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 どうして異業種に対応できるのですか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

いろんな業種に対応でき

るのはなぜですか？ 
マイテックさんの専門は、

何ですか？ 

企業にとって一番大切な

ソリューションは、すべて

の業種でも共通している

のです！業種が変わって

も問題解決の原理原則は

変わりません。 

専門は、すべての業種に対する 
ロジック・アーキテクチャーです 

ロジック・アーキテクチャーとは、「論理構築」

という意味です。 この技術は、様々な企業の

ソリューションに欠かせない技術なのです。 

 
 

 ロジック・ゼネラリストとはどんな人？ 
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
        
   

 

また、そのスキルは、

どういった時に役立つ

のですか？ 諸問題の根底を見極めた

り、仕事のプロセスを精査

したりする時にブレの無い

考察に必要なスキルです。 

幅広い分野において論理

的に物事を思考するスキ

ルを持った人のことです。 

ロジック・ゼネラリストとは

どんなスキルを持った人で

すか？ 

後継者などがなく、将来的に発展性を求めない企業にとっては不要な要員かもしれませんが、経営者

がビジョンを持って将来のあるべき会社の姿を求められる企業には是非必要な存在だといえます。 

ロジック・ゼネラリストがいる中小企業は、わずか 0.1％以下と言われています。すなわち、中小企

業の成長が伸び悩む要因のひとつに、こうした高度な人材を持たないといった実態があるのです。 
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 専門的な技術問題を解決できますか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

原理原則的な考えをするこ

とが大切なのはわかってい

るが…時間がない。 
原理原則的な物の考え

方で、問題を解決して行

くことが大切です。 

専門技術的問題が抱えて

いる内容には、必ず、原理

原則的な物の考え方の問

題が存在しています。 

わが社の専門技術についての

問題は解決できますか？ 

 
 
 
 
 
 

 低コストでのソフト開発はできますか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中小企業は、常に時間とコストに追われていてそうした原理原則的な物の考え方を養う職場で

の機会が少ないので、そうしたスキルを持つことは困難なのです。 

 
弊社と専属契約をしてい

ればなお、格安でソフト

開発ができます。 

ソフト開発は方法次第で

かなりのコストダウンが

できるのです。 

プログラム化したい作業プロ

セスがあって他社に見積もり

を取ったが、かなりの金額だ

ったから困っている。 

自社の専門技術とか、高度な機器のオペレーションは、現場社員の皆さんが一番詳しいはずで

す。しかし、問題解決となると原理原則的な物の考え方が出来ないと立ち往生してしまいます。

 

なお、格安でソフト開発ができます。そして何よりも、開発後も責任を持って運用に納得が行く

までサポート致しますので安心して開発依頼ができます。 
企業規模に合った最適のシステムを低コストで開発できる環境を提供していますので、お取引企

業様からご好評を戴いております。 

ソフト開発は、方法次第でかなりのコストダウンができます。マイテックと専属契約をしていれば 
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 ISO は必要ですか？ 
 
 
 
 
       
 
 

            
           
           
           
           
           
           
           
           
            

 

 

わが社も ISO を取得しないと

いけないかなぁ～ 
どうでしょうか？ 

ISO を取得すること

が目的となっては本

末転倒です。 

ISO も結構、経費が掛か

るとの話を聞くけど・・

大切なことは 
自社の現状を 
改善する意欲です。 

ビジネス上、ISO を取得しないと信用を得られない場合、或いは取引先から ISO 取得を要求

されたのを機会に ISO を取得された企業が多いのは事実のようです。これが、デミング賞の

取得となりますともっと大変です。TQC(最近は TQM と言っています)といった全社的品質管

理が要求されます。しかし、取得はしなくてもそうしたレベルに会社を持ってゆくことはでき

ます。社内の甘えがなければ ISO レベルの達成はそう難しくはありません。そして、誤解し

てはならないのは ISO レベルにあるから経営が安泰になることとは別物だと言うことです。 

私はデミング賞受賞経験者ですが、企業の

向上心という意味でお考え戴きたいです。 

 
 専属契約とスポット契約ではどちらが得？ 

           
           
           
           
           
           
           
           
           
           
       

 

専属契約は、年間契約にな

りますが、解約はいつでも

できます。違約金は発生し

ません。 

とりあえず、スポット契約でお

願いしょうかと思っていますが 
専属契約のメリットは？ 

ご依頼内容レベルが高い場

合や、期間が長く掛かる案件

は専属契約がお得です。 

専属契約だと、こちらの

都合で中途解約はできま

すか？ 
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今までのご契約実績から申し上げますと、専属契約がお得です。専属契約は年間契約ですが１ヶ

月前に事前に申し入れがあればいつでも解約はできますし、違約金等は一切発生致しません。

従いまして、専属契約にされた方がお得です。弊社は、信頼と実績をもって業務を遂行致してお

りますので、解約は余程の企業様のご事情がないと発生しないと確信致しております。 



 
 
 

 予算があまりなくても引き受けて貰えますか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

コンサルティングを依頼するに

は、予算が厳しいのだが、 
しかし、将来のビジョンに対して

相談はしたいと思う。 
 弊社は、営利よりも地域

企業の活性化を重点目標に

致しております。 

将来性ある企業様でし

たら、その企業様に応

じた費用でご検討致し

ます。 

負担は軽いのでお願いし

てみよう。 

大企業様へのコンサルティングに対しては、それなりの費用を戴いておりますが中小企業様に対

しては、企業規模に応じた費用のご相談に応じております。パートを雇用する経費で高度なスキ

ルをもった人材が確保できるとお考え頂ければ、かなりのコストメリットがあります。 

パート並みの費用なら 

 
 どんな専門的なシステムでも組めますか？ 

 

わが社のソフト開発要求は

かなり専門的なので、今まで

依頼しても失敗して開発が

頓挫したが・・・・ 

システムには大きく、業

務処理系と制御処理系と

がありますが、弊社は前

者が専門です。 

結局できなかったなぁ～ 

 業務系のソフトウェア開発であれば、今まで出来なかった開発はありません。 
開発目的を明確にして、開発仕様をきちんと論理的に取り決めすることがポイントです。 
制御系の場合は、マシンとの連繋複合技術が必要です。マシンメーカーへの依頼開発になります

ので弊社はシステム・ロジックの構築までの作業となります。 

どこも、出来るといって 

システムは、正しいデータ

と正しい論理があれば必ず

うまく作動します。 
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 ソフト開発の納期は早いですか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ソフト開発を他社にお願いし

ても、結構納期が掛かってし

まうことが多いのですが、 
それだと導入モチベーション

が落ちるから問題だ！ 

開発納期が長く掛かる要

因のひとつに、開発業務を

複数の業者に委託される

場合があります。 

マイテックさんに依頼した場合

は、納期対応はどうですか？
もうひとつは、開発の仕

様が不明確の為、打ち合

わせ頻度が多くなった

場合などがあります。 

 
依頼企業の実務の実態を精査してから、開発依頼ソフトの要求仕様をきちんとまとめてやれば、

納期トラブルは避けられます。また、弊社外にプログラム作成を発注される場合も、依頼先企業

様の立場に立って、ソフト開発会社と綿密な打ち合わせを代行いたします。ソフト開発が出来る

弊社のスキルでソフト会社と打ち合わせを行いますから高度なサポートがお約束できます。 

 
 
 
 
 

 大企業、中小企業のどちらが主ですか？ 
 

 
中小企業における IT 化に

対するニーズが増えたこ

とが一因だと思います。 

創立当初は、大企業が主で

したが、近年は中小企業様

とのお付き合いが増えて

きました。 

マイテックさんのお仕事は、主に

大企業向けですか？それとも中

小企業が主ですか？ 
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弊社はそうしたことからも、近年は中小企業様とのお仕事上のお付き合いを拡げております。 

中小企業様とのお付き合いで、弊社がもっとも有難いと思いますのは経営者の方と直接対話がで

きることです。経営者の方から自社の将来に対するビジョンなどを拝聴させて頂くことが、異業

種企業様との交流時にも何より有意義なご意見としてご活用させて頂くことができます。 


